

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9746

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, VIERNES 9 DE JULIO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

Hoy se reúne el Comité de No Intervención

Esta mañana en Londres, se decidirá la suerte del monstruoso edificio conocido por Comité de No Intervención, que solo ha servido para retardar la victoria del pueblo español. La reunión de hoy es la última ocasión que se les presenta a las democracias para dar el golpe de muerte al fascismo: **La aprovecharán?**

La guerra vista desde el extranjero

Menorca y Mallorca tema de interés en la Cámara de los Comunes

Según noticias de Londres ayer día 5 de julio, Mr. Eden ha afirmado en la Cámara de los Comunes el interés que mantiene el gobierno británico con respecto a la integridad territorial española. Al ser interpelado por Reinour Cocks, diputado laborista, sobre la situación actual en las islas de Mallorca y Menorca, ha contestado:

«Yo he recibido los informes del Cónsul de la Gran Bretaña en Palma, los cuales no merecen ningún comentario especial. Por lo que se refiere a Menorca yo no tengo ninguna información».

Entonces Mr. Cocks ha dicho:
«El ministro puede decirnos si Mallorca continúa siendo prácticamente un Estado italiano o si las tropas italianas han evacuado la isla después de haberlo prometido y asegurado el gobierno italiano?»

«Yo no puedo haber ninguna declaración sobre este extremo, contestó Mr. Eden. Más, si puedo manifestar que la actitud del Gobierno británico, con respecto a este problema, de la integridad territorial de España, ha sido de nuevo recientemente expresada al Gobierno italiano.»

Mientras tanto en un discurso brillante pronunciado el domingo día 4 por Mr. Blum, este manifestó ante sus oyentes de Burdeos que la guerra en España se ha convertido en una lucha por el dominio del Mediterráneo.

Por otra parte un periodista alemán corresponsal de la «Gaceta de Colonia» dice a sus lectores que la opinión francesa pretende que la integridad de España debe ser respetada a toda costa y que el establecimiento eventual de Alemania y de Italia sobre las Canarias y las Baleares no debe ser tolerado, exigiéndolo por todos los medios, porque esta situación amenazaría las comunicaciones de Francia con el África del Norte, y las de Inglaterra con las Indias.

Las declaraciones de Mr. Eden, de cuya sinceridad no podemos dudar los menorquines que conociendo la especial situación de Menorca, y el abandono de la Isla efectuado por el antiguo y mal representante de Inglaterra en la isla don Carlos Moysi («en gloria sia») nos ponen en evidencia, una vez más, que a pesar de nuestras quejas, de nuestras impaciencias y de nuestro asombro por la aparente negligencia y descuido de Inglaterra y Francia, por lo que a la situación anómala de las Baleares se refería, dentro del ambiente diplomático sin alardes públicos y notorios Inglaterra ha preocupado siempre de la situación de las Baleares.

Ya anteriormente, con el intitulado «Pacto entre caballeros» (gentleman's agreement) Inglaterra defendió el «statu quo» menorquín con tanta eficacia como nuestras baterías antiaéreas.

Y medida que pasan los meses y los acontecimientos de la guerra han venido exponiendo la conducta de Italia y Alemania, es indudable que ha sido despertado el celo de las dos grandes y aliadas democracias europeas.

La República, y los republicanos españoles, a pesar de las amarguras que nos cuesta la actual situación debemos estar esperanzados, pues seguramente estamos en trance de lograr un cambio decisivo en la situación internacional, que desde luego trascenderá rápidamente en la situación interior de España, pues a consecuencia de un viaje incógnito a París efectuado por el presidente del Gobierno español, doctor Negrín, se reclama en el ambiente político francés la libertad de comercio con los republicanos españoles.

Por lo que hace referencia escueta a Menorca, no cabe duda, que no tenemos derecho a decir que la política anglo francesa haya sido indiferente a nuestras cuitas y a nuestros problemas.

P. TALAVULL

C. N. T.

A. I. T.

Sindicato Unico de Trabajadores

Este Sindicato convoca a todos sus afiliados a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el viernes, día 9, a las nueve de la noche, en su local social, Durruti, 15, para tratar asuntos de gran interés para esta Organización.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, se ruega la asistencia de todos sus afiliados.

Por el Comité, *El Secretario*
Mahón, 6 de julio de 1937.

Sección Portuarios

Esta Sección convoca a todos los portuarios y carreteros que trabajan en el muelle, a una reunión que se celebrará el sábado día 10 a las 9 de la noche, en su local social, Durruti 15, para tratar asuntos interesantes para dichos trabajadores.

Mahón 6 de julio de 1937.

Por la Sección, *El Presidente*.

Sección campesinos

Esta Sección convoca a todos sus afiliados a la Asamblea que se celebrará el sábado, día 10, a las 9 de la

noche, en el local social, Durruti 15, para tratar asuntos de interés para los mismos.

Mahón 6 de julio de 1937.

Por la Sección, *El Presidente*

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón Gacolina para agricultores y pescadores

El señor Coronel Jefe de la Base Naval de esta ciudad en oficio de 5 de este mes me dice lo que sigue:

«Efectuada la asignación del gasto de gasolina a agricultores y pescadores con las normas de cautela en el gasto que las circunstancias actuales hacen precisas, seré gustoso en atender las peticiones de aquellos agricultores o pescadores que realmente precisen más de la cantidad que les ha sido marcada, dentro naturalmente de las precauciones precisas antes y después de la concesión, para comprobación de que no se hace un uso cambiado o indebido de ella.»

Lo que se hace público para conocimiento de agricultores y pescadores que tengan necesidad de adquirir gasolina para sus trabajos a fin de que pasen por la oficina del Comité de Balace a formalizar los pedidos que se cursarán y controlarán por dicha oficina, a los efectos por el señor Jefe de la Base Naval.

Mahón 7 de julio de 1937.

El Presidente, *A. Gomila*.

VENDERIA UN CARRETON CON TRES RUEDAS NUEVO
J. MIR Y MIR, 72.—Mahón

Teatro Principal

(EMPRESA COLECTIVA SOCIALIZADA)
TELEFONOS: Teatillo 140. Empresa 92

SABADO a las 10 noche.
DOMINGO a las 4, a las 7 y a las 10
LUNES a las 10 noche

GRANDIOSO PROGRAMA DE CINE

EL DOCTOR X

emocionante asunto por L. ATWYLL y LEE TRACY.

20.000 años en Sing Sing

por SRENCER TRACY y BETTE DAVIS
(D'alogada en español)

Salón Victoria

(LOCAL SOCIALIZADO)

SABADO. A las 7 y a las 10 noche
DOMINGO. A las 4, 7 y a las 10 noche
LUNES. A las 7 y a las 10 noche

Programa doble de estreno.—1.º La novela más leída en Francia

Tartarin de Tarascón

por el gran actor RAIMU. Historia de un cazador desequilibrado. ¡A reir!

2.º La hermosa novela romántica de dos aventureros

LA DAMA AZUL

Hablada en español. Interpretada por el tenor de «L'Opera de Paris» ANDRE BAUGE.

Pronto: EL AMOR DE UNIFORME. Por el ruiseñor de Viena Andre Bauge

Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza de Mahón

DIRECCION

Habiéndose dispuesto por el Ministerio de Instrucción Pública la reapertura de este Instituto, debiendo procesarse con urgencia a la celebración de exámenes para los alumnos pendientes de la aprobación de alguna asignatura y dar comienzo el curso el día 15 del actual.

Hago saber:

1.º Podrán presentarse a examen en el presente mes, en los días que a continuación se dirán, los alumnos oficiales matriculados en el curso de 1935-36 y los alumnos libres de la convocatoria de junio del mismo curso a quienes falte la aprobación o concepción de alguna asignatura, según se trate de estudios del plan de 1903 o del de 1934.

2.º No se admitirá por tanto, nueva matrícula para dichos exámenes, quedando anuladas las inscripciones de matrícula verificadas en agosto de 1936. Los alumnos comprendidos en este último caso podrán aplicar los pagos hechos a las inscripciones para el curso que va a dar comienzo.

3.º Antes de la presentación a examen de los alumnos comprendidos en el número 1 será necesario, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 19 de septiembre de 1936, Gaceta del 20, y orden telegráfica de 3 del corriente, que dicha presentación sea autorizada por el Comité Seleccionador de alumnos del Instituto.

4.º Los exámenes en cuestión para los cursos y asignaturas que se expresan, se verificarán en los días y horas que a continuación se señalan:

Día 10, a las 8 de la mañana los alumnos de 1.º, 2.º y 3.º año verificarán el ejercicio escrito.

A las 10'30 dará comienzo el ejercicio oral para los alumnos de segundo año.

A las 16'30 el ejercicio oral para los alumnos de primer año y a continuación los de tercero.

A la misma hora se presentarán los alumnos de Álgebra y Trigonometría y a continuación los de Fisiología e Higiene e Historia Natural.

Día 11, a las 8, cuarto año.

Día 12, a las 8, asignaturas del plan 1903; ante dos tribunales y por el orden siguiente:

Letras: Historia de España, Historia Universal, Latín, Preceptiva literaria y composición, Elementos de

historia general de la literatura, Psicología y Lógica, Ética y Rudimentos de Derecho.

Ciencias: Física, Química, Agricultura.

A las 11, Dibujo de Figura.

5.º A partir del día 8 del corriente, y hasta el día 14 inclusive, queda abierto el plazo de matrícula oficial para el curso que debe comenzar el día 15. Para el cumplimiento de los citados Decreto de 19 de septiembre de 1936, Gaceta 20, y orden telegráfica de 3 del corriente, dicha matrícula se formalizará en la siguiente forma:

Primero se inscribirá el alumno en la Secretaría de este Centro sin verificar pago alguno; transcurrido un plazo de 48 horas desde esta inscripción, se fijará en el tablón de anuncios del Instituto relación de alumnos admitidos; ultimado este trámite, deberá verificarse en el plazo de 24 horas los pagos correspondientes.

6.º Suprimido el examen de ingreso por Decreto de 10 de octubre de 1936, Gaceta 11, y sustituido por la prueba de capacidad que en el apartado a) del artículo 1.º de dicho Decreto se señala, esta Dirección de acuerdo con la Comisión Escolar de Baleares dispondrá lo oportuno, una vez reunidas las propuestas de alumnos que presenten los Maestros de las escuelas respectivas.

7.º Los alumnos aludidos en el artículo anterior deberán proveerse de la documentación prevenida en el artículo 2.º del mismo Decreto.

8.º No obstante lo dicho en el artículo 6.º, los alumnos matriculados para el examen de ingreso en la convocatoria de junio de 1936 y que por alguna circunstancia no se presentaron podrán verificar ahora dicho examen en la forma entonces establecida debiendo presentarse el día 10 a las 9 de la mañana.

9.º De acuerdo con la legislación vigente en materia de matrículas gratuitas, la Junta Económica del Instituto podrá conceder un número de matrículas gratuitas igual al 30 por 100 del total de la matrícula del curso anterior o sean 115.

10. La Secretaría del Instituto facilitará a los interesados cuántos informes se necesiten.

Mahón 7 de julio de 1937.

El Comisario Director accidental,
Juan Hernández Mora

Casino del Consey

Se convoca a Junta General extraordinaria para el domingo día 11 del actual y a las 11 de la mañana para discutir y aprobar si o no ha lugar a rebajar el alquiler del cine, mientras duren las actuales circunstancias, según solicita el arrendatario.

Mahón 5 julio de 1937.

Por la Junta Directiva,
El Secretario.

Banco Hispano Americano Capital 200 millones de pesetas

Nuevos tipos de interés acordados por el Consejo Superior Bancario, que empezarán a regir el día 1.º de julio de 1937.

Libretas de Ahorro, libres y restringidas (sin condiciones limitativas) 2% anual.
Imposiciones a plazo de tres meses 2'50 »
Imposiciones a plazo de seis meses 2'75 »
Imposiciones a plazo de doce meses 3'00 »

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Ministerio de Defensa).

Madrid 8 de julio, a las 14 horas.
Centro

En el sector de la Sierra donde nuestras fuerzas del 5° y 18° Cuerpos de Ejército iniciaron su ofensiva, ha proseguido esta mañana el avance con gran éxito.

Esta mañana a las siete, fuerzas del 5° Cuerpo del Ejército han ocupado la importante posición de Los Llanos, de gran valor estratégico, cogiendo al enemigo 20 prisioneros y capturándole un cañón antitanque, 4 ametralladoras, varios fusiles y gran cantidad de municiones.

Más tarde fueron ocupadas en vigorosos ataques las posiciones del sitio denominado El Mosquito, el pueblo de Romanillos y el de Castillo de Villatrauca. El pueblo de Quijorna se halla completamente cercado por nuestras tropas.

Se han presentado a nuestras filas varios evadidos del campo faccioso que han dado noticias del intenso movimiento de fuerzas que el enemigo realiza en su retaguardia para contener nuestra victoriosa ofensiva.

Madrid 8 de julio a las 22 30 horas.
Centro

Durante la tarde de hoy se continuó combatiendo en casi todos los sectores de la Sierra, donde se realiza nuestra ofensiva, consolidándose las nuevas posiciones alcanzadas, y rechazándose todos los contraataques del enemigo. Nuestras brigadas de fortificación realizan actualmente y con toda tranquilidad sus faenas.

Por la parte de Usera el enemigo realizó un violento contraataque con la intención de recuperar las posiciones perdidas el día anterior en el sitio denominado El Basurero, siendo rechazado enérgicamente con grandes bajas.

Aragón

En el frente de Abarraçin, se registró un fuerte contraataque enemigo con el objeto de reconquistar las posiciones perdidas en la víspera.

El intento resultó infructuoso ya que los nuestros se mantienen en todas ellas.

En uno de los bombardeos realizados por nuestros aparatos en el sector de industrias de guerra de Zaragoza, fué destruida una nave de los talleres Mercier,

Extremadura

El enemigo fué rechazado en sus contraataques con el objeto de reconquistar las posiciones perdidas ayer.

Norte

En el frente de Vizcaya, sin novedad.

En Asturias, nuestras baterías destruyeron un almacén situado entre la Estación de los Ferrocarriles del Norte y la de los Ferrocarriles Económicos.

En un fuerte contraataque nuestras tropas lograron recobrar las alturas que dominan el puerto de Sovieo.

Parte oficial de Marina y Aire

Valencia 8 a las 21 horas.

Resumen de los servicios prestados por nuestros aparatos en los frentes del Centro

Entre las 9'40 y 10'30, nuestros aparatos hicieron un detenido reconocimiento sobre Navalagamella, Cebreros, San Martín de Valdeiglesias, Maqueda, Illescas, Villaverde, Navalcarnero y Getafe.

A las 11'50 fué enérgicamente bombardeado el pueblo de Bohadilla del Monte y un bosque cercano a dicho pueblo donde se habían descubierto concentraciones enemigas, a las que se obligó a disolverse.

Minutos después eran bombardeadas y ametralladas las baterías facciosas próximas a Navalagamella.

Desde las 11'15 hasta las 12'30, se han prestado minuciosos reconocimientos en Talavera, Toledo, Arenas de San Pedro, Avila, Maqueda, San Martín de Valdeiglesias, Navalcarnero y Guadalajara. Descubierta una columna enemiga compuesta por 25 camiones al oeste de Navalcarnero fué bombardeada, así como la Estación de San Martín de Valdeiglesias.

Desde las 12'15 hasta las 14'10, se han efectuado numerosos servicios de reconocimiento sobre Guadalajara, Medinaceli, Riaza, Aranda de Duero, Burgo de Osma y Segovia.

En San Esteban, cerca de Burgo de Osma, fué descubierto y bombardeado un tren enemigo.

A las 13'45 fueron bombardeadas unas concentraciones de tropas enemigas en Getafe.

A las 13'55 se hicieron numerosísimos reconocimientos por Cebreros, Chapinería y Majalahonda. Desde Chapinería se hizo intenso fuego de artillería antiaérea contra nuestros aparatos.

A las 15 se bombardearon concentraciones enemigas en Getafe y Carabanchel Alto.

A las 16, repitióse el bombardeo contra Bohadilla del Monte y bosque próximo.

A la misma hora una escuadrilla de cazas leales atacó a 5 Junkers trimotores, al oeste de Quijorna. Los aparatos facciosos huyeron arrojando su carga de bombas en sus propias líneas. Nuestros cazas lograron alcanzar con sus disparos un aparato enemigo. Al mismo tiempo otros 7 de nuestros cazas atacaron a 12 Fiats, uno de los cuales fué derribado. Nuestras escuadrillas no tuvieron baja ninguna que lamentar.

A las 18'35 se bombardeó con gran intensidad el pueblo de Chapinería. Después de haber conseguido sus objetivos nuestros aparatos fueron atacados por 10 cazas enemigas. Uno de nuestros aparatos fué alcanzado por la metralla enemiga logrando empero aterrizar en nuestras líneas. Uno de sus tripulantes resultó muerto y los otros heridos.

A las 19'45, repitióse el ataque contra Chapinería. A la misma hora fueron bombardeadas las baterías enemigas próximas a Navalagamella. Luego nuestros cazas desde baja altura ametrallaron dichos objetivos sobre los que hicieron 8 pasadas.

También fueron bombardeados el aeródromo de Getafe y los emplazamientos artilleros enemigos del Cerro Rojo.

El último servicio prestado por nuestra gloriosa aviación en el día de hoy, fué un ataque contra un aeródromo situado al Norte de Segovia, donde había de 10 a 15 cazas enemigas. Las bombas lanzadas por nuestros aparatos explotaron a escasisima distancia de los aviones enemigos, teniendo la impresión que al menos la mitad de ellos quedaron destruidos.

Todos nuestros aparatos regresaron indemnes a sus bases, a pesar del intenso fuego de artillería antiaérea que se les hizo desde Segovia.

Del Extranjero

La No Intervención
Hoy se reúne el Comité de Londres
El representante inglés no hará
proposición nueva ninguna

Londres.—M. Duff Cooper, primer lord del Almirantazgo, ha tenido este mediodía en la Cámara de los Comunes, la ocasión de reafirmar el punto de vista del Gobierno británico en el asunto de la protección de los navíos que transportan refugiados españoles, por la flota inglesa.

Habiendo preguntado, el diputado laborista M. Noel Baker, a propósito de la detención del vapor «Gordonia» por los rebeldes, si era exacto que el Gobierno había prohibido a los navíos mercantes entrar en el puerto de Santander, el ministro se ha apresurado a definir la posición de la Gran Bretaña:

El Gobierno inglés —ha declarado— no ha enviado instrucciones a los armadores de este país prohibiendo a sus navíos entrar en el puerto de Santander. Pero es un hecho conocido que si ellos prueban de hacerlo, corren el riesgo de ser capturados. Si a pesar de esto los propietarios de navíos quieren entrar en Santander, lo cual es perfectamente legal y permitido, serán protegidos por la flota británica hasta el límite de las aguas territoriales.

M. Eden se ha negado a contestar una pregunta de M. Benn Riley, relativa al estado actual del problema de la no intervención.

Sólo os puedo decir —ha respondido el ministro a M. Benn— que nosotros no tenemos la intención de someter el viernes próximo nuevas proposiciones al Comité de No Intervención.

M. Henderson, laborista, ha pedido a M. Eden, si conocía ciertas alegaciones de la prensa italiana, según las cuales voluntarios y material de guerra británicos han sido enviados de Inglaterra a España.

M. Eden ha respondido: El embajador de la Gran Bretaña en Roma, ha recibido ya instrucciones para arreglar este asunto con el Gobierno italiano.

Sobre la intervención italiana en España y sobre las alegaciones contenidas en el informe comunicado por el Gobierno de Valencia al Foreign Office, M. Eden, ha dicho:

Que yo sepa, este documento no contiene ninguna prueba que tropas italianas hayan sido enviadas a España después de la entrada en vigor del embargo sobre los voluntarios extranjeros. De todas formas el Gobierno de Su Majestad concede el máximo de importancia a la retirada de todos los combatientes extranjeros que se encuentran en España y continuará haciendo lo posible hasta el logro de tal fin.

¿Que pasará hoy en la sesión plenaria del Comité?

Londres.—Como en ninguna otra ocasión, existe una expectación verdaderamente extraordinaria para la reunión que hoy celebrará el Comité de No Intervención. Tanto la prensa como los círculos diplomáticos y oficiales están conformes en apreciar, que hoy se decidirá la suerte de la política europea, y que se entrará en una nueva etapa de las relaciones internacionales.

Los círculos londinenses, a pesar de la actitud de Francia, que se supone será mantenida enérgicamente por su representante M. Corbin, no creen en su rompimiento definitivo; opinándose que durante la discusión podrá surgir alguna fórmula salvadora, que de momento impida la disolución del Comité y que pueda ser base de ulteriores acuerdos.

Se opina que Italia y Alemania especularán con la retirada de voluntarios, exigiendo para que esta se

efectúe, el reconocimiento del pseudo Gobierno de Salamanca. En la cuestión del control naval, se espera sobre todo por parte de Alemania, una rectificación de la posición adoptada en la pasada semana.

La incógnita de la reunión que hoy se celebrará es Francia, que seguramente se verá apoyada por la U. R. S. S. y otras potencias. ¿Se negará Francia a toda transacción, retirándose del Comité si Alemania e Italia no aceptan el control naval francobritánico? En la contestación de esta pregunta se encuentra el núcleo de la histórica sesión del Comité de Londres, en la cual se decidirá el porvenir de España, el de Europa e incluso el del liberalismo mundial asaltado por los estados autoritarios.

Franco pide a Londres y París, el reconocimiento de sus derechos de beligerante

Londres.—El Gobierno británico ha recibido por medio de su embajador en Hendaya, una comunicación de Salamanca, en la cual el general Franco pide que sean reconocidos sus derechos de beligerante.

En el Foreign Office, no se ha recibido aún más que un resumen telegráfico de dicha nota.

París.—El Gobierno francés ha recibido una comunicación, por la cual, el pseudo Gobierno de Salamanca, reclama el reconocimiento de sus derechos de beligerante.

La prensa conservadora inglesa atribuye a Franco determinadas actitudes

Londres.—La prensa conservadora de esta capital, pretende dar importancia a cierta actitud de Franco, que se supone favorable a la retirada de los voluntarios extranjeros que hoy luchan en España.

Algunos diarios creen, que la hipotética aceptación de Franco en la retirada de voluntarios podrá hacer factible un cambio favorable de la política de no intervención.

Responsabilidades
100 mil extranjeros en las líneas facciosas

El diario «L'Echo d'Alger», publica una crónica de su corresponsal en París, titulada «Responsabilidades», y de la cual entresacamos los siguientes párrafos:

«Las grandes potencias europeas se encontrarán hoy delante sus responsabilidades, que son muy graves.

Si la guerra civil de España, hubiese sido aislada, si sólo los españoles hubieran tomado parte en el conflicto, la catástrofe no se vería en el horizonte. Pero la no intervención propuesta por Francia e Inglaterra y practicada por estos dos estados, no ha sido más que una fachada para los estados autoritarios, que no han cesado de incrementar la lucha interior de la península Ibérica, participando descaradamente en ella, hasta el punto que hoy más de cien mil italianos y alemanes luchan en las filas de Franco.

Si los gabinetes de Roma y Berlín, por pretendidas reivindicaciones ideológicas, en realidad para sostener intereses económicos o políticos, rehusa todo control y por lo tanto la No Intervención, si conceden de nuevo su ayuda a Franco y boicotean toda proposición susceptible de salvar la paz, habrá cometido un crimen contra la humanidad.

Las masas populares no aspiran a la guerra y nada podría ser justificativo para los que la provocasen.

Mediten bien su responsabilidad los estados fascistas.»

Impresión pésima de la reunión de hoy

Londres.—Las últimas impresiones acerca de la reunión que hoy celebrará el Comité de No Interven-

ción, son bastante pesemistas, habiéndose acentuado las diferencias que separan a dos grupos de naciones que hoy se enfrentarán.

Las posibilidades de que se llegue a un acuerdo son tan remotas, que lo único que se quiere alcanzar ahora en Londres es que no quede disuelto el Comité de No Intervención a fin de poder estudiar nuevas soluciones.

La situación es de todas formas tan difícil, que las probabilidades de arreglo son casi imposibles.

APRENDIZ

Se necesita en esta imprenta

Pro Euzkadi

El domingo próximo se celebrará una gran tómbola en el kiosko de Adrián, donde se liquidarán valiosos objetos.

También se expenderán caramelos.
La Comisión.

Crónica local

RASGO EJEMPLAR DE LOS
OBREROS DEL CAMPO
DE AVIACION

Durante las pasadas semanas fueron recolectadas entre los camaradas que trabajan en el campo de aviación las cantidades de 423'50 y 425 pesetas, las que fueron entregadas a la Comisión pro Ayuda a Euzkadi.

Es digno de encomio el hermoso y ejemplar rasgo de solidaridad de estos honestos compañeros y anónimos antifascistas, que conscientes del difícil momento contribuyen con su óbolo al sostenimiento de la guerra contra el fascismo invasor.

A la Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

El que suscribe, Recaudador de Arbitrios Municipales, se honra en elevar al Ayuntamiento los padrones que a continuación se expresan por si tiene a bien exponerlos a efectos de reclamación al público durante el plazo de 8 días a partir de la publicación:

Padrones, calderas de vapor, motores y transformadores.

Desagüe de canalones en la vía pública.

Entradas de carruajes en edificios particulares.

Ocupación en la vía pública con rejillas y baldosillas de cristal.

Toldos u otras instalaciones análogas.

Puertas y ventanas de piso bajo que se abran al exterior.

Escaparates, muestras, letreros, carteles y anuncios visibles desde la vía pública.

Rodaje o arrastre de vehículos por vías municipales.

Vigilancia de establecimientos espectáculos y esparcimientos públicos.

Sobre circulación rodada de flujo o (bicicletas).

Tránsito de animales domésticos por vías municipales.

Puestos y tiendas donde se venden verduras y frutas y demás comestibles análogos y similares.

Mesas y sillas puestas en la vía pública.

Sobre el impuesto de inquilinato.

Lo que se hace público para general conocimiento y en particular de los señores contribuyentes.

Mahón 7 de julio de 1937.

El Recaudador, A. Carreras.

Tipografía Mahonesa, Fermín Galán, 24